



CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

www.cyclingcanada.ca |

@CyclingCanada

Guy Morin

The Canadian Cycling Hall of Fame is pleased to welcome athlete and builder Guy Morin as an inductee for 2023.

Guy Morin had a very successful cycling career, claiming roughly 60 victories in road competitions from 1947 to 1960. Morin held the title of Canadian Champion on eight separate occasions.

However, despite his success as an athlete, he may be best remembered for his contributions to cycling that followed his competitive career. Morin continued to build the sport as a race organizer in Montreal, Quebec City and Toronto, helping to organize numerous six-day competitions. In 1965, Morin was elected president of the Union Cycliste du Quebec and went on to serve as the president of the Canadian Cycling Association from 1967 to 1974.

It was during his time as President that he led the organization in hosting the Road and Track World Championships in Montreal in 1974. The track competitions were held on a temporary velodrome at Université de Montréal, while the road races were held on a challenging course that included Montreal's Mont Royal.

Although the first edition of the Road World Championships took place in 1921, the Montreal edition, held in 1974, was the first to take place outside Europe.

That year, Morin proved that North America was capable of hosting world-class cycling events, and this legacy is felt every time an international race is held in Montreal. The Mont-Royal course, now an icon of Canadian cycling, has been showcased many times in the years since, including for the 1976 Olympic Games and the Grand Prix des Amériques from 1988 to 1992. It was the stage for the Coupe du Monde Cycliste Féminine de Montréal from 1998 to 2009, and since 2010 has been the staging ground for the Grands Prix Cyclistes de Montréal. In 2026, the World Championships will return to slopes of Mont Royal once more.

It is with great pleasure and honour that we welcome Guy Morin into the Canadian Cycling Hall of Fame.



CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

www.cyclingcanada.ca |

@CyclingCanada

Le Temple de la renommée du cyclisme canadien est heureux d'accueillir l'athlète et bâtisseur Guy Morin comme intronisé en 2023.

Guy Morin a connu une carrière cycliste très fructueuse, remportant environ 60 victoires dans des compétitions sur route de 1947 à 1960. Morin a détenu le titre de champion canadien à huit reprises.

Cette année-là, Morin a prouvé que l'Amérique du Nord était en mesure d'accueillir des événements cyclistes de classe mondiale et cet héritage est ressenti chaque fois qu'une course internationale est organisée à Montréal. Le parcours du Mont-Royal, maintenant devanu une icône du cyclisme canadien, a été mis en valeur à maintes reprises dans les années suivantes, notamment pour les Jeux Olympiques de 1976 et pour le Grand Prix des Amériques de 1988 à 1992. Il a été la scène de la Coupe du Monde Cycliste Féminine de Montréal de 1998 à 2009 et est depuis 2010 le terrain de jeu des Grands Prix Cyclistes de Montréal. En 2026, les Championnats du Monde feront leur grand retour sur le Mont-Royal.

Bien qu'il ait connu le succès en tant qu'athlète, on se souvient surtout de sa contribution au cyclisme après sa carrière de compétiteur. Morin a continué à développer le sport en tant qu'organisateur de courses à Montréal, Québec et Toronto, aidant à organiser de nombreuses compétitions de six jours. En 1965, Morin est élu président de l'Union cycliste du Québec, puis président de l'Association cycliste canadienne de 1967 à 1974.

C'est à ce titre qu'il a mené l'organisation à accueillir les Championnats du monde de cyclisme sur route et sur piste à Montréal en 1974. Les Championnats du monde sur piste de 1974 se sont déroulés sur un vélodrome temporaire à l'Université de Montréal, tandis que les Championnats du monde sur route se sont déroulés sur un parcours difficile comprenant le Mont-Royal de Montréal.

Bien que la première édition des Championnats du monde de cyclisme sur route ait eu lieu en 1921, l'édition de Montréal, tenue en 1974, a été la première à se dérouler à l'extérieur de l'Europe.



CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

www.cyclingcanada.ca |

@CyclingCanada

Cette année-là, Morin a prouvé que l'Amérique du Nord était capable d'accueillir des événements cyclistes de classe mondiale, et cet héritage se fait sentir chaque fois qu'une course internationale a lieu à Montréal. Le parcours du Mont-Royal, devenu une icône du cyclisme canadien, a été mis en valeur à maintes reprises au cours des années qui ont suivi, notamment pour les Jeux olympiques de 1976 et le Grand Prix des Amériques de 1988 à 1992. Il a été le théâtre de la Coupe du monde cycliste féminine de Montréal de 1998 à 2009 et, depuis 2010, des Grands Prix cyclistes de Montréal. En 2026, les Championnats du monde reviendront sur les pentes du Mont-Royal.

C'est avec grand plaisir et honneur que nous accueillons Guy Morin au Temple de la renommée du cyclisme canadien.

Bien que la première édition des Championnats du Monde de cyclisme sur route se soit déroulé en 1921, l'édition montréalaise, qui a eu lieu en 1974 a été la première à prendre place hors de l'Europe.